



- 1: Das Haus Mühlethalstrasse 5. Im Parterre befand sich das Büro, in den oberen Stockwerken wohnte, 1938 bis 1946, Robert Wülser mit seiner Familie.
2: Diese heutige Garage war zu früheren Zeiten die Werkstatt von Robert Wülser.
3: Haus Mühlethalstrasse 7, bezogen durch die Familie Robert Wülser anno 1947.
- 4: Die obigen Liegenschaften liegen unmittelbar hinter der Stadtgarage (unten), früher hieß sie Garage Lanz resp. später Lorang. Für die Sanierung des Stadteinganges wurde sie abgebrochen.

